

Horoscope

Il y a des jours ...
Nous ne savons pas pourquoi,
Rien ne se conforme à notre loi !
Se lever dit-on, du bon pied,
Présage d'une bonne journée !
Ayant vainement tout essayé ...
Me voici maintenant résigné,
A prendre le « Taureau par les cornes »,
Et consulter le Capricorne.
Peu intéressant aujourd'hui,
Les astres ne sont pas réunis !
Allons marcher sur les sentiers voisins,
Pour mettre le pied qui convient !
Dans la fange du troupeau
Qui nous portera chance à nouveau.
Malgré tous ces essais décevants,
Il nous faut prendre les devants,
Se persuader que tout va bien,
Se dire que ça ira mieux demain !
Essayons une fois le loto,
Perdu... pas un seul bon numéro.
Un ultime moyen : les A.A.A,
Rien de mieux pour la baraka.
A nouveau c'est le beau fixe,
Et la bonne humeur qui persiste !

Roger 12 Km